

■ VILLALUENGA: SUBEN LAS TASAS MUNICIPALES

El Ayuntamiento de Villaluenga ha enviado una nota informativa a cada vecino, en la que se explica la situación económica del municipio, tras la dimisión del anterior alcalde, **Carlos Ruiz Muñoz**. Según el portavoz del PP, **Ángel Muncharaz**, el Ayuntamiento tiene una deuda de unos ochenta millones de pesetas, «lo que obliga a la modificación de algunas tasas municipales, como la basura y el agua, que en la actualidad son servicios deficitarios». Este concejal popular destaca el talante negociador del actual alcalde, **Julián Escudero**, «quien consulta y acepta muchas de las propuestas de la oposición».

■ CEBOLLA HOMENAJEA A UN ANTIGUO MAESTRO

Jesús Martín Gallinar, antiguo maestro de Cebolla, recibirá un homenaje en esta localidad, al haberle concedido el Ministerio de Educación y Ciencia la medalla de Alfonso X el Sabio. Con este acto, organizado por iniciativa de sus antiguos alumnos, el Ayuntamiento quiere reconocer a este anciano profesor los servicios prestados durante los veintinueve años que impartió clases en Cebolla, colocando una placa en la Casa de Cultura.

■ VIVIENDAS SOCIALES PARA COBEJA

En la localidad de Cobeja se ha iniciado esta semana la construcción de veinticuatro viviendas sociales financiadas por la Junta. Paralelamente, el Ayuntamiento está estudiando la posibilidad de construir treinta viviendas más a través de una cooperativa de promoción municipal, lo que ayudaría a paliar la demanda que no cubre la oferta privada.

SIETE DIAS SAGRA-TORRIJOS



ENRIQUE RAMÍREZ

■ GERINDOTE FESTEJO A SU PATRON

Con motivo de las fiestas patronales de Gerindote, los miembros de la Hermandad de San José celebraron, después de la misa, el acto denominado «cabildo», en el que, tras dar un donativo, se entrega a los hermanos una bolsa de papel que contiene dulces y almendras garrapiñadas, ofreciéndose después una limonada para todos los vecinos del pueblo.



■ TORRIJEÑOS DEL AÑO

La Asociación Cultural Juan Guas, que preside **Cipriano García Lubén**, ha concedido sus premios a los torrijeños del año. En el apartado artístico, el diploma fue para la Coral Teresa Enriquez; en el terreno deportivo se galardonó al C. D. Torrijos, mientras que el mundo empresarial estuvo representado en **Juan López**, propietario de Hornos López. Finalmente, por su labor en tareas informativas se entregaron dos diplomas: a **Vicente Gómez Hidalgo**, corresponsal del Ya, y a **Miguel Sánchez Reyes**, galardón a título postumo que fue recogido por su viuda.



ENRIQUE RAMÍREZ



ENRIQUE RAMÍREZ

■ ENSAYOS PARA LA SEMANA SANTA

El grupo de teatro aficionado de Fuensalida está ensayando y ultimando los preparativos para la representación de la pasión y muerte de **Jesús**, que tendrá lugar el 3 y 4 de abril. Esta compañía teatral, que lleva doce años en funcionamiento, está compuesta por unas sesenta personas, que confeccionan sus propios trajes y decorados.